
Aos vinte dias do 
Tit^9":3y9reiro do ano de dois mit e vinte e três, às dezoito horas edezesseis mínutos, (uniram-se no Plenário oa cãmara Municipal oã Êiesioente Médici/Ro,sito à Rua Padre 

ldgljo., no 2590, para dar,inicio ã ôrimeira sessão ordinária do ano de doismil e vinte e três da décima Legislatura, sob , pi"riãencia do vereaooi trl1arton vicente, queapós cordiais cumprifnentos, pLoiu 
3o.verelioió"grnoo-secretáriã Angero carrrara parafazer a oração de abertura dos tra.balhos. É, 

""grlda 
o vereador presidente Marlonvicente solicitou à vereadora, Prímeira-secretáiiã-rrartilde do Àssentamento para queprocedesse a chamada dos senhores Vereadores. Na sequência a primeira-secretária

Matilde do Assentamento lez a chamada norin"r dos Vere"áoi"", que por sua vez,confirmou a presença de 08 (oito) vereador"s' niã.sãndro Martins santos, Angelo carrara,Benito Alves da cruz, Bia do _Assentrr".i", 
-Juraci 

Jovem Bazilio, Matilde doAssentamento, Marlon vicente e Professor Ailton. Esteve ausente o Vereador Edírleicassimiro de oliveira, por motivo de saúde, ,rrán.i, justificada pelo presidente MarlonVicente' cujo Atestado.Médico seque anexado à Lista de presença dessa sessão. Havendoquórum legal, o Presidente Marlon vicente oeclaiãu aberta a primeira sessão ordinária doano de dois mil e vinte e três da décima r-egisrátúia da câmar, úrni.ipal, quando eramdezoito horas e dezoito minutos' Em ato coÀtínuo o presidente rtaãrrãn vicente colocoupara deliberação pelo Plenário, a Ata no oo4t2o23 da quarta sessão extraordinária de doismil e vinte três, da décima legistatura da câmara Municipal de presüànte Médici, que foi
Continuando o presidenteMarlonVicentesolicitouaa,MatildeáoAssentamento,

para que fizesse a leitura da ordem d9 Dla, qu" ,"Li, o fez: Leiturá do projeto de LeíMunicipal no 011t2029, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada

ESTADo or RoNoôNr.c,
.4 PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CAMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

Legislatura da câmara Municipalde presidente Médici/Ro.

Presidente: Marlon Vicente

Vice-presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Primeira-secretária: Matilde do Assentamento

Segundo-secretário: 
1 
Angelo Carrara

sEToB ou nro*çÂo Do poDBB r^EersrJrrrVo Do



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICTPAL

cÂruen.L MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 20 dC fCVETE O 2023.

VER. ,ON VICENTE

residente

VER. MATILDE DO ASSENTAMENTO

Primeira-secretária

VER. ALESSANDRO MARTINS SANTOS

SSENTAMETNO

VER.

Vice-presidente

VER. ANGELO CARRARA

Segundo-secretário

li
4ir!

!li

I
I
q,*
i{

rd
.B

:1:

'(;
i

,t

":
.1Í

1

"{.
'1.

,Í
.li

,,.

;,

'

1

I

vER *á,ár,«á.L,vE,RA

ALVES DA CRUZ

-

SETOB IIE SEIrÀçÀo Do P9DER LEeI§LÀTMo Oo ilUtYtCíPto DE PRESIDEI{IE HÊDIC/B9'



0810212023; leitura Oo e
ylilflr:l S:li3:_.I:1!1??t0_?!?::3; reitüra do proje_to 

!e Lei ú,niôip,r no 01st2023, de
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autoria do Poder Executivo Municipal, data de entradá 2ona2o2e; i"itrl" i; üd;;É'a",complementar 003t2023, de autoria do Poder Executivo rrrruíicipar, data de entrada2010212023; leitura do Requerimento oo1t2o23,de autoria do Vereador Juraci Jovem Bazilio(uNlÃo BRASIL) e leituia da lndicação no oo1tro23, de autoria da Vereadora Bía doAssentamento (PSDB).-Prosseguindo o Presidente Marlon vicente concedeu a patavrapara que faça o uso da tribuna ao Vereador Professor Ailton pár oito minutos que:cumprimentou o senhor Presidente da Câmara Municipal e demais membros da MesaDiretora; em nome da Mesa Diretora, cumprimentou aos demais Vereadores; cumprimentoutodos os funcionários do Poder Legislaiivo; cumprimentou o vicllprefe1o doutor Josécarlos; cumprimentou o secretário dã governo, Thiago lvan e a secretária da SEMBEAS,Marli; em nome dos secretários Thágo e il4arli, cumprimentou as demais pessoaspresentes; cumprinlentou pessoas que acompanham à sessão pelas redes sociais; iniciousua fala e disse que a data de hoje é uma data bastante importante, por ser a data daprímeira sessão ordinária de 2023, onde_há a participação dos ,"àáoor"s para apreciarvários projetos superimportantes aqui na casa d'e Leís, em que os vereadores tem bastanteresponsabilidades sobre esses projetos que sâo bastante ,rntãloro para o nossomunicípio; discursou o vereador Piofessor Ailton e aproveitou a oportunidade paraparabenizar o secretário de governo Thiago lvan, e soíícitou que o ,"rro, leve o abraçodos vereadores para todos os demais secletário áo Poder Executivo de presidente Médici,pelo trabalho desenfolvido por todos no ano de 2022, pois o vereador professor Ailton temcerteza que o Execütivo avançou bastante no ano que passou e, que isso se deve ao fatoque o prefeito tem uma equipe sólida, e que os parabéns se esiende ao Executivo, napessoa do prefeito.e do vice-prefeito doutor José 
'Carlos, 

no âmbito desses dois anos demandatos, aproveitou ainda o vereador Professor Ailion prrá prp benizar todos osservidores públicos 
-municipais, apresar de alguns não terem gostados e ficado meioschateados, por não ter feríado de carnaval, ma! que é como o üereador professor Ailtondisse, que mais dignifica o homem chama-se trabarho; expos iàmoem o vereadoremedebista que as pessoas voltaram a fatar mat do nosso municÍpio, mas que o vereadormarcou uma outra data para as pessoas que criticam, e que deixem para falar mal daadministração depois do dia vinte de dezembro de i023, pois muitas ações irão acontecerno decorrer do ano de 2023, inovaçÕes irão acont"."i,'iárt" ;;;;;' urbana, quanto nazona rural, que o vereador Professor Ailton tem certeza que iráo acontecer, acrescentouainda e narrou que os membros da Mesa Diretora estiveiam em porto velho e que temaçÕes de asfalto e recapeamento para ocorrer durante o ano em nosso município, e que osvereadores continuarão trabalhando em 2024 e fecharão com chave de ouro os trabalhos,que isso não tem nem o que se discutir; afirmou também o vereador professor Ailton que oprefeito se dispôs a sentar com o Legislativo , para trabalhar junto 

"o, t. vereadores, quena opinião do vereador não adiantá o prefeiio trabalhar pár, ,m lado e os vereadorestrabalharem para o outro, como tambem com o vice-prefeito doutor José Carlos, que sedispoe a conversar, quando os vereadores desejrr"r; discursou ainda o vereador da quintalinha. que algumas pessoas lhe perguntaram o que, de tanto irão acontecer dentro domunicípio, ele respondeu que já está acontecendo, como exemplo da rodoviária de nossacidade, que é uma das rodoviárias mais feias do nosso estado, e que o Executivo já estátomando providências para que possa melhorar, fazendo úrr' restauração naquelarodoviária, inclusive já está em construção da casa do taxista e, em seguida teremosexecutado o projeto dos mototaxistas; ievelou também o ,"r"rãoi qr" a cidade umaexpectativa de mais uma escola municipal infantil, que será construída em frente do ginásio
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tem dúvida que haverá a restauração da praça municipal em frenteã prefeitura, um projetode um milhão e novecentos e dez míl reais, além do centro Recreativo que será construídoaqui no município Presidente Médici, uma obra de mais de cinco milhôes de reais; ressaltouainda o vereador Professor Ailton, que das câmara que participou, essa legislatura é a quetem menos levado pancada, que as pessoas têm críticado menos, poís o vereadorProfessor Ailton tem perguntado as_ opiniÕes da pessoas, que essas pessoas não temfalado nem sim nem não sobre as açÕes em nosso município, é qr" nâopiniao do vereador,com certeza náo está tão ruim assim, porque se estivesse ruim ãssim, pela experiência dovereador ter participado de outras legislaturas, a madeira estaria cantando nos quatrocantos do nosso município, principalmLnte nos meios oe 
"orüricatao 

e nos grupos dewhats App; Em seguida o Presidente Marton Vicente concedeu , pàurr" para que façao uso da tribuna a vereadora Bia do Assentamento po. àito ,inrtos 
- 
qr",cumprimentou a toQos com um boa noite; cumprimentou o Presidente Marlon Vicente, emseu nome cumprimêntou os Vereadores, membros da Mesa Díretoà;ã, nor" do vereadorAlessandro Martins, cumprimentou aos demais vereadores; em norà da secretáría Marli,cumprimentou os secretáríos presentes; cumprimentou o Vice-prefeito José Carlos;cumprimentou ? ímprensa; cumprimentou todo o público presente; cumprimentou oprocurador jurídico da Câmara Munícipat, doutor Joâo Valdívino e seu assessor jurídico

doutor Paulo Rogério; cumprimentgy 
? todas as pessoas que acompanham à sessão petasredes sociais e disse que é uma satisfação muitó grande e gratidão', ó"r, em poder estaraqui retornando ao§ trabathos das sessões ordinárias, poiã ocorreram no mês de janeiroque é recesso parlamentar, quatro sessões extraoidinárias, onde na oportunidadeparabenizou a todos os colegas vereadores, especialmente a nova Mesa Diretora, queestiveram presentes nestas sessÕes extraordinárias, mesmo no mês de recesso; afirmou aVereadora Bia do.Assentamento que quer comentar um pouquinho sobre o projeto 011, emque mais cedo esteve conversando com o Procurador da Casa, doutorJoão valdivino, poisna opinião da vereddora discursante, o vereador aqui.e leigo, e por isso existe aquí nacâmara a assessoria juridica para assessorar os vereadores, que na maioria das vezes osVereadores tem que ouvir o Procurador da casa, e que conversou sobre a legalidade desseprojeto 011, e que se antes não tivesse pr..àoo aqui na câmara uma reformaadministratíva, não seria possível passar esse projeto, mas que em primeiro tugar foípassado a reforma administrativa para beneficiar ós servidores do município, então avereadora aproveitou o ensejo para parabenizar o Prefeito municipàl Edilson Alencar porter feito a Reforma Admjnistrativa que veio corrigir a defasagem salarial dos servidores dePresidente Medici; expôs também a Vereadoã gi" do Aúentamento que, espera quetambém seja feita a reforma dos servidores da Câmara, onde a vereadora acredita que oPresidente Marlon Vicente já esteve tomando as providências, po1. irro é um motivo degratidão, sendo que muitas vezes, a vereadora fica triste, quando escuta comentários emgrupos de WhatsApp que Vereador náo faz nada, que Vereador só vem na câmara no diade sessão e, guem tem conhecimento sabe que isso não é verdade; discursou também aVereadora e lembrou que tem dois projetos de tndicação conjunta ao Executivo pra que oPrefeito olhe pelo nosso esporte também, onde roram encaminhados e aprovados por todosos Vereadores da casa, já que tem pessoas dizendo por aí que os vereadores não fazemprojetos; revelou também a Vereadora d9 PSDB que gosta do esporte, que seus filhosgostam do esporte, mas que Vereadora Bia do Assentãmento hz à que oar pra fazer, avereadora entende quê os Vereadores tem que olhar com carinho para a pasta ao espo*elpols a vereadora vêr gueos jovens p.cclsam-Jesseãpàio, desde que scja uma apoio dentrolegalldade, que a vercadora Bia tem certeza que todog os vcreadores tcm ,- 

"or.no ".rl

ESTADO OP RONOONTA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂttana MUNrcrpAt, DE pRESTDENTE MEDICI

§üT0B DE 8EDÀçÀ0 Do P0DEB I^B§I§I^ÀTIVo D0 MUIIIoíflo DE pBLsultEr{TE MáDre/Eo. pátir, j



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂrvr.l,n.n MUNICIpAL DE pRESTDENTE MEDICI

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU, 20 de fevereiro 2023.

VER. MARLON ENTE VER. DE OLIVEIRA

Presid

VER. MATILDE DO ASSENTAMENTO

Primeira-secretária

VER. ALESSANDRO MARTINS SANTOS

VER. PR

Vice-presidente

VER. ANGELO CARRARA

Segundo-secretário

veaMoW

srrononBEDÀçÃo Do poDERr.EersurrrVo oonuucÍpto DrPnrsllrtltrtr}Ift)Icl,/Ro.



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ajudar a pasto do e§porte em P
aproveitou seu tempo na tribuna e agradeceu à Deputada estadual Lebrinha, e que a sua
assessora parlamentar esteve em nossa cidade, onde colocou o nome da Deputada a
disposição para trabalhar em prol do nosso município, e aproveitou a oportunidade e,
informou que a Deputada Lebrinha, propôs trabalhar em parceria com os nossos
Vereadores, que a Vereadora Bia, juntamente com o Vereador Professor Ailton fez ofício
requerendo benefício em prol de nossa cidade, pois o palanque acabou, a partir de agora,
os vereadores tem que se unir e trabalhar pelo nosso município; explanou ainãa a
Vereadora Bia, sobre as ações e trabalhos desenvolvidos pelos secretàrios da gestão
Ed_ilson Alencar, pois a discursante já foi secretária, como também os colegas Alesõandro
e Carrara já foram secretários, e todbs sabem que não é fácil ser secretário, e diante mão,
a Vereadora já adianta que irá votar a favor do Projeto 011, pois reitera que consultou o
assessor dessa Casa, e sabe a importância desse projeto ser aprovado, já que essa revisão
de valores era pra ter sido feita bem antes dessa daia, ou seja, Oeveriá ter acontecido de
ano em ano e, como não aconteceu, os Vereadores hoje tem a oportunidade de votar e
aprovar o projeto; enfatizou também a Vereadora Bia do Assentamento que os vereadores
terão que votar ainda nos subsídios do prefeito e dos Vereadores, mas que essa votação
não será para aumentar os salários desses Vereadores, será para aumentar os salários do
Prefeito e dos Vereadores da próxima legislatura; abordou iambém a Vereadora Bia do
Assentamento qu.e não fica feliz quando as pessoas fazem comentários desagradáveis,
falam que Vereador não faz nada e que Vereador so pensa nele, o que não é rierdade, a
Vereadora deixou uina.coisa bem clara em seu discurso, que é legislação precisa sim votar
nos subsídios da próxima legislatura, mas que a população enienOi que os Vereadores
não estão votando em coisas para esses Vereadoreá não, estão votando para os
V_ereadores da próxima legislatura, e que tem que ser votado. Na sequência o presidente
Marlon Vicente concedeu a palavra para que faça o uso da tribuna ao Vereador
Alessandro Martins Santos por oito minutos que: em nome de Deus, agradeceu por
mais uma oportunidade de estarem aqui nessa sessâo ordinária; em nome db presidente
Marlon Vicente, curnprimentou os Vereadores membros da Mesa Diretora; cumprimentou
as autoridades, através do Vice-Prefeito, senhor José Carlos; em nome do Vereador
segundo-secretário Angelo Carrara, cumprimentou os demais Vereadores; em nome da
Professor Dilma Galvão, cumprimentou todas as pessoas que acompanham à sessão
através das redes socíais; através do Sarrá, cumprimentou todos as pessoas presentes e
iniciou sua fala e disse, se dirigindo a cotega, Vereadora Bia, que ataque só leva quem tem
trabalho, que a amiga fique tranquila, pois certamente, a vereadora está incomodando,
porque está trabalhando e demonstrando todo seu trabalho; discursou o Vereador
Alessandro que quando se fala da questão de projetos de lei, o vereador tem serenidade e
tranquilidade, pois está seu sexto semestre da Câmara de Vereadores, que no cinco
semestres anteriores foram aprovados, analisados e discutidos projetos de leis, em sessÕes
ordinárias e em sessÔes extraordínárias; afirmou o Vereador áiscrrsante, dizendo ao
Professor Ailton que, inicia-se um novo cicto de forma diferente, a composição da Câmara
permanece com os mesmos vereadores eleitos em2020 e empossados em2021, mas que
esse novo ciclo vem com uma diferença, em 2023, se inicia um novo ciclo na Assembleia
Legislativa do Eetado, cotal outra composição de deputados estaduaie, com o novopresidente Marcelo Cruz e com o novo tíder do governo, deputado Laerte Gomes, eleitoC,c'rrtô er dcputrdcr cotadurl rnrir votrdo no crtr<lo, born Grorlro oorrr urn outro Congrcrro,
uma outra Câmara dos Deputados e com a reeleição do nosso governador; o Vúeador
Alessandro Martins aproveitou seu espaço na tribuna para parabenizar o governador
Marcos Rocha, pois o Vereador tem acompanhado pelas mídias e em viagãm a porto
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Velho, que caminlgndo em
com a Vereadora Bia, viram uma mudança na própria atuaçao do governo, onde o Vereador
Alessandro, tirou o chapéu para governo Marcos hocha, e uma oãs piimeiras ações do seugoverno, salvo engano do Vereador Atessandro, será o projeto óor"rno ltinerante que
acontecerá no município de Rolim de Moura; revelou ainda o Vereador do MDB qr" t",servidores do estado com dez, vinte e trinta anos de serviços lá, e que não conhecem deza vinte por cento do interior do estado de Rondônia, que não tem ideia a dificuldade que ésair daqui do interior para buscar açÕes lá em Porto Velho, e tão pouco como e quando
essas ações chegam aquí em nosso município, e que as vezes se sentem incomodados,
quando os vereadores se deslocam daqui a Porto Velho para cobrar uma demanda da
comunidade; discursou ainda o Vereador Alessandro e revelou uma boa notÍcia, sobre umprojeto para sinalizar todo o perímetro da nossa cidade, que está támitando há mais decinco anos dentro do DETRAN, ma.s que agora já está'na Casa Civil para liberar osrecursos, bem como, com esses deslocamentôs dó Vereador Alessandro e da Vereadora
Bia, descobriram que os recursos par.a a construçáo dos poços artesianos, logo serão
liberados, e que a população que tem hoje essa próblemática, oaquàies setores da 42g e
do Assentamento passarão a contar com mais esse apoio; disse também o Vereado, ú"Ministros de Estado precisam andar e caminhar, porque muitos deles, não conhecem onosso Brasil, conhece por fotos ou por falar, mas que não sabem as dificuldades que todos
os estados enfrentam, citou um exemplo do interior de São Paulo, região conhecida pelo
vereador, onde tem chovido muito além do esperado; falou tambem à Vereador sobre o
Presidente Lula, qu$ está no seu terceiro mandado, desejou que Deus ilumine o presidente,
pra que ele não cometa os mesmos erros, tampouco erros novos, e que faça as pessoas
do Brasil sentir que, de fato a classe política está envolvida para i".oir"1- as situaçÕes danossa população, esse pedido do Vereador Alessandro, se justifica, porque depeÁdemos
de recursos que vem de Brasítia, como por exemplo a pavimêntação asfáltica lá no Distrito
de Estrela de Rondônia, melhorias para aquele povo, onde tramitá um projeto há mais trêsanos da deputada tfederal Sílvia Cristina, atrapalhada pela burocracia instalada lá emBrasília, como tambem é a situação da obra da construção da UBS do Novo Riachuelo,
recursos conseguidos pela ex-deputada federat Marinha Raupp, que também está
emperrada, devido a burocracia, mas que acredita essa obra seiá realizada nesse ano;
ainda o vereador discursante comentou as falas do colega do MDB, Vereador professor
Ailton, sobre a obra do ponto de taxi que está acontecendó, parabenizou ao colega, pois o
vereador da quinta linha teve jogo de cintura e correu atras dos seus parceiros, poiexemplo
a parceria do deputado Laerte Gomes, e que as pessoas que criticavam o colega vereador
Professor Ailton, porque não conhecia a capacidade do veieador emedebista dã dialogar e
buscar a parceria do seu trabalho, que o vereador Alessandro náo viu as mesmas pessoas
que criticaram, falarem que a obra está acontecendo e que essa ação é uma ação dovereador Professor Ailton; encerrou suas falas e comentou também iobre a garagLm da
Secretaria de Saúde, da importância daquela obra que está sendo reatizada, levando emcontas todo o patrimônio daquela secretaria; ainda reiterou a importância dos poços
artesianos, demanda que o vereador Alessandro se comprometeu a acompanhar desde oinício, que ê§§a obra irá sair, que es pessoes quê serão beneficiadas não percam aesperançâ, pols mais longe já estevo; da mesma forma, náo esguÇceu o vercador de falarsobrr: ã lmportâncla da reoonstrugâo da Rua da Saudado que hoje é o anselo da populaçãoque mora naquele setor, que o Executivo continua buscando as demandas e,'qrà'irà
acontecer, como aconteceu em tantas outras ruas e avenídas de nossa cidade. Êm ato
contínuo o Presidente Marlon Vicente concedeu a palavra para que faça o uso da
tribuna ao VereadorAngelo Carrara por oito minutos que: cumprimentou ao presidente
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MarlonVicenteeemseunome,cumprimentouovice
a Primeira-secretária Matilde do Assentamento e em seu nome, cumprimentou os demais
Vereadores; cumprimentou o secretário de governo Thiago lvan, a secietária da SEMBEAS,
Marli e o servidor municipal Hugo que assistiam a sessão; cumprimentou também o doutor
Paulo Rogério dos Santos e doutor João Valdivino, advogado que dão suporte com seus
pareceres jurídicos na Câmara Munícipal e demais público presente no auditório para
prestigiar a primeira sessão ordinária de 2023; afirmou o vereador que é motivo de alegria
iniciar mais um ano, no papel de contribuir e ajudar no orçamento, aprovando e que 

"és"Casa não tem medido esforços, tanto com o ex-presidente Leido Riachuelo, quanio com o
Presidente Marlon Vicente, e que os demais Vereadores são provas das afirmativa do
Vereador Carrara, e que nunca foi engavetado um projeto nesta Casa de Leis, quando por
diversas vezes foifeito sessÕes extraordinárias, não importando, se os Vereadores estejam
em recesso ou não; discursou o VereadorAngelo Carrara que essa Casa tem dado a sua
contribuição, e que o é de grande ategria para a Câmara a presença nesta noite do Vice-
prefeito José Carlos, prestigiando o Poder Legislativo com a sua presença, como também
a presença da secretária da SEMBEAS Marli, a presença do Secretário Thiago lvan, a
presença do Hugo e do Secretário de Planejamento, Lucas, que sempre têm comparecido
nesta Casa, que tem nos auxiliado sempre que possível, tirando as dúvida dos Vereadores
para que aconteçam as votações dos projetos sem que fiquem alguma dúvida nas matérias
debatidas; disse o Vereador que infelizmente os Vereadores saó bastante atacados, mas
que sâo do couro grosso, pois vereador são aqueles que tem que estar encontrando as
pessoas, sejam na lruas ou na feira, e que tem sermos bastante fortes, porque as críticas
são pertinho do Vereador, caso contrário com os deputados, que recebem votos aqui no
município, mas estão todos em Porto Velho na capital do estado, longe do eteitor, que a
tarefa do Vereador é bastante árdua, pois diariamente ele está encontrando o eleitor, o
eleitor que votou naquele Vereador e o eleitor não votou; expôs o Vereador do pSD que
adora o Poder Legislativo, que essa Casa está de parabéns, pois tem nove Vereadores que
um respeita a opiniâo do outro, àqueles que faz mais coro com o Prefeito, e os que fazem
menos, mas tudo num sentido só, na busca do interesse do povo de Presidenie Médici,
ninguém tem brigas partidárias, nem preferência por ideologias, mas sim o que predomina
é o interesse do município; explanou o Vereador Angelo Carrara que é muito críiico quanto
ao orçamento, porque não adianta ter o orçamento, se não aplicarmos o orçamento, pois
será beneficiada a comunidade sempre que aplicarmos o dinheiro, mas temôs que gastar
direitinho, gastar bem, gastar com critérios; discursou o vereador Carrara que devêmos
gastar o dinheiro, obseryando as prioridades, porque dinheiro guardado não socorre os
postos, não socorre hospitais, não socorre as estradas, até porque quando se elabora um
orçamento hoje, amanhã ou depois pode ser um preço díferente, aí a contrapartida e
aumenta as questÕes; revelou ainda o Vereador que está muito feliz em começar 2023, o
terceiro ano de seu quinto mandato, e pedir que gostaria de contar com os demáis colegas
Vereadores, dizer também ao Vice-prefeito José Carlos que leve a nossa admiração por
vossa presença aqui na Câmara; encerrou seu discurso dizendo aos secretários que eles
merecem o projeto número 11, porque os Vereadores reconhecem a luta de todos os
secretários, que todos os nove Vereadores sabem da responsabilidade de cada secretário.
Continuando o Presidente Marlon Vicente solicitou à Vereadora primeira-secretária,
Matilde do Assentamento, que fizesse a leitura para deliberação pelo plenário do projeto
cle Lel Munlclpal no o1 112023, de autoria do Poder Exccutivo Munícipal, que asclm o icz,leitura do Projeto de Lei Municipal no O1 1l2o2g, de autoria do podei Executivo Municipal,
bem como leitura dos pareceres das Comissões Permanentes. Prosseguindo o Vereador
Presidente Marlon Vicente colocou em discussão e votação pelo Plenário o parecer da
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Comissâo de Justiça e Redação e o parecer Oa C
tgraT aprovados por s. Em seguida o presidente
Marlon Vicente colocou em discussão e votação nominal pelo Plená-rio o projeto de Lei
Municipal no 01112023, de autoria do poder Executivo Municipal, que foi aprovâdo por 07
Vereldores aue vota,ram SIM e 01 vereador se absteve de votar e@
sequência a Primeira-secretária, Vereadora fUatilOe Oo Rssentarnento, sotrcit,ou ao

colocou em discursão e segunda votação nominal o Projeto de Lei Municipal no 011t2023,
ores mSl 1

ã ffi Ji""'iuT"'il" lli; i3 HX3:.::
de interstício de vinte e quatro horas, para segunda votação do Projeto de Lei Municipal no
01112023, de autoria do Poder Executivo Municipal. Sendo o pedido aprovado por

GontinuanOo

de
gm sequndo turno, seguindo-o para sanção do senhor erei
Presidente Marlon Vicente solicitou à Primeira-secretária, Matilde do Asseníamento,
que fízesse a leitura para deliberação pelo Plenário do Requerimento 001t2023, de autoria
do Vereador Juraci Jovem Bazilio (UNIÃO BRASIL), que assim o fez, leitura do
Requerimento no 00112023, de autoria do Vereador Juraci Jovem Bazilio (UNlÃO BRASIaI
Em seguida o Vereador Presidente Marlon Vicente colocou em discussão e votação pelo
llelqrto o Requerimento 00112023, de autoria do Vereador Juraci Jovem Bazílio iUr.f lEó
BRASIL), que foi aprgYido por unanimidade pelos senhores vereadores. Na sequància o
Presidente Marlon Vicente colocou à disposiçao Oas Cotntssões para exarar seus
pareceres, o Projet0_de Lei Municipal no 01412023 e 01 5t2023, bem como o projeto de Lei
Complementar 00312023, de autoria do Poder Executivo Municipal. Em ato contínuo o
Presidente Marlon Vicente concedeu o uso da palavra ao Vice-Prefeito José Carlos
Pereira para sua manifestação que, cumprimentou ao Presidente Marlon Vicente;
cumprimentou pessoalmente aos Vereadores um a um tecendo elogios a cada um deles e
parabenizando-os; cumprimentou aos servidores da Casa e cumprímentou a todas as
pessoas presentes; iniciou a sua fala e disse que trás o desejo da administração Edilson
Alencar de estar compondo e somando com o Poder Legislativó os trabalhos dspresidente
Médici, e ressaltou que não há obras do Executivo sem ã participação do poder Legistativo,
pois a administraçãg e composta pelo Poder Executivo e pelo Podér Legislativo; falãu sobrea votação do Projeto 01112023, que esse projeto não beneficia exclusivamente os
secretários, esse projeto 01112023, beneficia como um todo a administração; mencionou
também o Vice-prefeito que não há nenhum projeto em benefício próprio, o que há são
projetos em benefício da população, êÍr benefício da sociedade, êffi benefícío da
admínistração; relatou o Vice-prefeito José Carlos da Silva que a admínistração pública de
Presidente Medici tem virado uma págin a, e é preciso renomar e relembrar que são tantos
feitos, que as vezes, nem a gente mesmo lembra; disse também o vice-prefeito José Carlos
que à administração recebeu do Tribunal de Contos o selo Dia Noite de Transparência,
noventa e oito, ponto cinquenta e um por cento, que dos cinquenta e dois municípios do
Estado, quarenta e cinco municípios, sequer foram certificados, que receber o Selo Dia
Noite de transparência é pra poucos municípios seleto do nosso país; lembrou também que
o município de Presidente Médici foi também premiado pelo SEBRAE, em primeiro lugar
em contas públicas, bem como se tivesse a premiação de selo de honestidade Dia Noi-te,
nosso município tiralia o prêmio de cem por cento, e que esse mérito não é so do Executivo,
é mérito também do Poder Legislativo; revelou ainda o Vice-prefeito que o poder Executivo
sabe da necessidade da_ restauração da nossa rodoviária, ê que o noeso município tem umproJcto para fazer a rêstauraçâo da rodoviária, maa que vai demorar um pouco, ê qué aexemplo da Rua da Saudade e da Rua da Paz, que sáo ruas quel o poder Exeoutivo
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::l"l*r1':..'1? k' de su ma
- --- ----- r-'"que o DER execut{sse àquelas ruas, pois a administração entendia que o DER executaria

mais rápido, mas que infelizmente veio a chuva e não fói possívet o Ofn executar aquãlas
ruas, mas que o secretário do DER já assumiu que até o mês de maio serão executadas
àquelas obras e serão feitos os recapeamentos;"ressaltou também o Vice-prefeito qúã oPrefeito Edilson Alencar gostaria de estar reunidos aqui ou no gabinete com todos os
Vereadores, para poder somar com o Poder Legislativo, conversando e trocando ideias emprol do município de Presidente Médici e de súa população; concluiu e nomeou as obras
executadas, destacando a pista de caminhada do ginásiô de esportes com catçada, novequilômetros novos de recapeamento de asfalto, asfalto novo no BNH e 

-mais 
doisquarteirões perto do Cartório Eleitoral, UBS do Riachuelo que está sendo construída, que

será finalizada esse ano, campo sintetico com pista de caminhada e ilumínação,'com
parquinho e restauração da calçada da quadra toda, construçâo do bosque, iluminação da
BR 364, garagem da SEMUSA, garagem da SEMOSP, maquinares para a Secretaria de
Agricultura e para a secretaria de obras, a pista de caminhada da uNlR, a iluminação da
UNIR, dois quilômetros de asfalto no entorno da garagem que já está licitado e deve ser
iniciado logo, UBS do Estrela de Rondônía, reiormá Oa'subprefeitura do Estrela de
Rondônia, iluminação da Avenida no Estrela de Rondônia com revitalizaçáo da praçà,
garagem da Secretaria de Agricultura, construção da biblioteca, reforma com iluminaçao ão
campos de areia no Ginásio de Esportes, construção do bosque - Centro Recreativo,heios
fios de revítalização e calçadas nos asfaltos das iuas, iluminaçâo de teds cem por cento na
cidade, construçãol da Escola Primeiros Traços em frentô ao Ginásio de Esportes,
paggmento de precatórios de vinte e um milhões de débitos; encerrou suas falas o Vice-
prefeito dizendo que o pagamentos dos precatórios era o maior buraco que o município de
Presidente Médici tinha, e mais importante de tampar esse buraco, é não deixa r fazer um
outro e, o mais importante é que o município de Presidente Médici está reconstruindo uma
nova história. Não havendo mais matérias na Ordem do Dia, o Presidente Marlon Vicente
concedeu a palavra aos Vereadores para explicaçÕes pessoais, a fim de que se manifestem
sobre atitudes pessoais assumidas na presenie sessão ou no exercícío do mandato,
conforme determina o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara Municipal. Estavampresentes na sessão os servidores: Edieiny Santos Tomaz Silva, Flavio plinio da Silva,
doutor João Valdivino dos Santos, doutor paúlo Rogério dos Santos e Robson, José Juarez
Barbosa dos Santos e Marilene S. dos Santos e Roberto Pereira. Terminou a primeira
sessão ordinária do ano de dois mile vinte e três, quando eram dezenove horas e cinquenta
minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Marlon
Vicente encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe degabinete da Presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para
tanto, a Mesa Diretora e demais Vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta
sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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